

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el jueves día 2 de Febrero de 2017.

SPI insiste en que el reglamento de cláusulas sociales es un «copia-pegas» y pide «humildad» al Gobierno local

-

-

- M.A.I.
- IRUN

2 febrero 201700:23 El grupo municipal Sí se Puede Irun dijo ayer que lamenta «profundamente la sobreactuación» del Gobierno municipal «en el debate sobre la reglamentación de las cláusulas sociales». Le achacó que «salir al paso de nuestras declaraciones diciendo que mentimos, que no aportamos y seguir defendiendo las bondades del borrador presentado es un reflejo de la poca seriedad con la que se aborda la cuestión y la falta de consenso que se busca». SPI pidió al Gobierno local que asuma «la responsabilidad de haber dedicado un año a la elaboración de unas cláusulas sociales que han devenido en un 'corta-pegas'», achacándole que no hay en el texto alusiones a las reglamentaciones a las que se refieren. «Solicitamos un poco de humildad y coherencia. Tratar de maquillar este asunto con medias verdades o alusiones personales a la oposición es seguir demostrando la falta de compromiso en lo relativo a las cláusulas sociales».

El grupo comentó que «en ningún caso se nos trasladó que el margen de presentación de aportaciones se cerraría en un plazo determinado. De ello nos enteramos por la prensa como es habitual». De esta manera, los ediles anunciaban que remitirán sus «alternativas al borrador, que irán desde una reconsideración profunda del funcionamiento del órgano de contratación hasta una matización de las prohibiciones de contratar, de las solvencias técnicas en materia social o del control en la ejecución de las cláusulas sociales en la duración del contrato y las sanciones por incumplimiento».